

第20回 C & C 交流事業 ワンパク探検隊(8月8日～10日)

岡山市と鏡野町富地域の子ども達の交流を図るためのワンパク探検隊が、今年ものとろ原キャンプ場で開催されました。

今年集まった31名の子ども達が最初に行ったのは、3日間で自分たちが食事に使う竹の食器作りでした。

のこぎりやなたを使って一つ一つていねいに作られたお箸・コップ・お皿を使って、みんなで作ったカレーや流しそうめんなどをおいしく食べていました。



また、枝打ち体験や記念植樹なども行われ、自然の大切さを学ぶとともに、初めて出会う人たちとの交流を楽しんでいました。



辞令を受け取るソーター・クリストフさん

行ってらっしゃいオレリエンさん！(8月1日) いらっしゃいソーターさん！(8月11日)

国際交流員として3年間鏡野町役場に勤めてきたオレリエン・ハンターさんが、感謝のあいさつに来られました。

「あつという間の3年間でした。鏡野町の皆さんのが温かく歓迎してくれたおかげで、スイスの人たちや地元の子どもたちとの交流もでき、嬉しく思います。これから東京に行って頑張ります。では、行って来ます！」

オレリエンさんは、8月7日から東京の自治体国際化協会に勤務し、これからも日本とスイスとの交流の架け橋になってしまいます。

また、オレリエンさんの後任の国際交流員として鏡野町に来られたソーター・クリストフさんの辞令交付式が、鏡野町

役場長室で行われました。クリストフさんはスイスで日本語を勉強し、京都へ1年間住んでいた経験もあり、とても丁寧な日本語で会話されていました。

今後は友好都市憲章を結んでいるスイスのイヴェルドン・レ・バン市との交流事業などにあたられます。

羽出緑の少年隊 森林公園ミニウォークラリー(8月6日)

羽出緑の少年隊が夏の行事の一環として岡山県立森林公園内でのミニウォークラリーを実施しました。

羽出緑の少年隊は、昭和52年に旧羽出小学校4・5・6年生の児童を中心に結成され、現在も羽出地区在住の奥津小学校4・5・6年生15人で、春と夏には花植えなどの活動も行っています。

この日は小学校1・2年生の児童の参加もあり、参加者10名と指導者である羽出地区農林業後継者クラブ「すずのこ会」会員6名の総勢16名で、千軒平を目指して公園内管理棟を出発しました。

途中2ヶ所で鏡野町に関連したクイズに挑戦しながら、お昼には無事千軒平に到着。期待していた日本海は望めませんでしたが、上齋原地域・羽出泉源地域・真庭市中和地域の美しい景色を眼下に、持って来たお弁当をほおばりました。

つきささるほどの暑い日差しの中での登山となりましたが、山頂では心地よい風に吹かれ、自然のひとときを楽しみました。隊員たちは、苦しい中にもやりとげた充実感に満たされて、誇らしげに公園を後にしました。



せんげんたいら
千軒平(山頂)にて「気分はサイコー」

記録 BOX

◆第2回鏡野町ゲートボール協会長杯ゲートボール大会

7／25 鏡野ドーム
優勝 下円チーム
準優勝 布原チーム
第3位 大町チーム

◆鏡野町ソフトテニス大会

8／6 鏡野中学校テニスコート

【男子の部】

優勝 宮本 横太・石田 琢朗 (上齋原中学校)
準優勝 根本 恵伯・植木 淳之 (一般)
第3位 長尾 瑞大・瀬島 裕馬 (鏡野中学校)

【女子の部】

優勝 谷本 梓・稻岡 夏来 (鏡野中学校)
準優勝 加納 佑美・岡田 名央 (鏡野中学校)
第3位 内田 佳奈・友保由加里 (奥津中学校)

スポーツ少年団による清掃活動(8月6日)

南小学校のスポーツ少年団による清掃活動が行われました。この日はソフトボール部が黒山幹線道路の清掃に、サッカー部が南小学校の校庭の清掃にと二手に分かれて作業を行いました。

スポーツ活動による体力の向上だけではなく、道徳心を養ってもらいたいという目的で今回初めて行われましたが、子ども達は猛暑の中でも熱心にごみ拾いをしていました。

